

Stellungnahme des Schweizerischen Rottweilerhunde-Clubs (SRC) zur Darstellungen eines Rottweiler-Hundes in einer Sendung des Schweizer Fernsehens (SRF).

Der SRC nimmt in Bezug auf die Darstellung eines «aggressiven» Rottweiler-Hundes in einer Sendung des SRF wie folgt Stellung:

1. Der SRC distanziert sich in aller Form von der gezeigten Darstellung eines Rottweilers als knurrendes, zähnefletschendes Monster.
Der Rottweiler ist ein anpassungsfähiger und vielseitiger Hund, der sich für fast alle denkbaren Aufgaben ausbilden und einsetzen lässt, wie Fährten-, Sanitäts-, Blinden- und Therapiehund, sowie auch als Diensthund bei der Polizei und beim Militär.
2. Der SRC kennt weder den in dieser Filmszene gezeigten Hund, noch deren Besitzer.
Der SRC bedauert es und ist entsetzt, dass jemand seinen Rottweiler-Hund für solche fragwürdigen Filmszenen zur Verfügung gestellt hat.
Verantwortliche Hundebesitzer würden dies nie tun.

Eglisau, 20. Januar 2018
Walter Horn, Zentralpräsident